
●勉強会を定期開催しています  2020.05.26 

 

 こんにちは、研修医 2年目の A.Y です。今回は研修医間で行っている勉強会についてです。 

 私たちは月に 3〜8 回ほど救急当直・日直に入って救急患者のファーストタッチを行っています。当

院は三次救急受け入れ病院のため軽症から重症まで幅広い疾患を経験できます。そのなかでも勉

強になった症例、反省点のある症例などをお互いに共有する勉強会を定期的に開催しています。お

互いでカルテや画像を共有し学ぶことのできるこの会は非常に勉強になるのでぜひ続けていきたいと

思います(^^) 

 

 


